

Huimilco, 28 de Diciembre del 1911

Ex: dona Antonia G. de Pérez
Cima

Querida madre:

El domingo, vini a la una del dia, recibí tu carta; la suavidad que me inundaste. Tuve un sentimiento inscriptible. Todo lo que me has enviado ha venido con una gran asturridad. El zapato se llegaba en un momento en que los que tenía quedaban quedarse por pedazos en la calle. De pañuelos también estabas cosa i el estupendo obsequio de Alcacia me llenó de emoción por el santo recuerdo que el significa i de gratitud por la utilidad que las especies tienen para mí. Y es igual suavidad lo demás obsequios que tu me enviaste: el corazon, que, entre parentes, si no ves sea el tuyo, porque esto, yo bien lo sé, no es tan duro; la corbata, muy bonita i útil, el calzador i el delicado recuerdo de Teresita que me vienes en carta en anterior. A todas les agradeceré en el alma.

Te agradezco también el que me haya mandado los libros.

Te incluyo dos ejemplares de veinte soles cada uno. Te los mando así gross que te los paguean, pues me dicen que cuando son de paleta no los pagan por falta de peso. Ha sido ésta la única fo-

de conseguir que te lo
yo entré en una situación angustia-
sa. Hebo a la Tesorería fiscal mas de
ciento cincuenta soles faltaván. Feliz-
mente el Cajero de mi amigo mío
i mi buena persona, i no de
para de darme para mandarte i te
ya vivir yo. Por tal circunstancia, a mi
que con fondo dolor, no te cum-
lo si no cuarenta soles. Espero se
que mis cálculos, acabar de satisfacer
cer lo que adeudo a la Caja en
los recaudables mas, i, entonces, te
reuniré línes con mas facilidad. Mu-
cho, tu i yo estamos tan mal que de
nunca dedicaros a capos el temporad
de cualquier manera.

No me preocupe que sea una solu-
ción a tu pobreza el que Alicia se des-
tice. En nada la aliviará, por lo
exiguo de los sueldos que pagan a los
empleados, i, en cambio, la pobre e
sacrificaria inutilmente.

A Juan pienso escribirle por el
próximo correo reproduciéndole lo ex-
iguo i encareciéndole se modifique
sustituyendo, tu hazle saber mi des-
gusto i la confianza que abrigo en
que sabrá proponerse, conforme me
lo promete en sus cartas.

Saluda con todo cariño a mis
hermanos, a quienes como a ti, dejo
con todo el corazón deseas mas bendiciones
i un felicísimo saludo a Juan.

Recibe un fuerte abrazo del alma de
tu hijo

José